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Zusammenfassung

        

          




          
Die Wirbelsäule ist nach Leber und Lunge einer der wichtigsten Manifestationsorte für metastasierende Tumor-Erkrankungen. Metastasen der Wirbelsäule können zu Schmerzen, neurologischen Ausfällen und eingeschränkter Lebensqualität führen. Die Augmentation der befallenen Wirbelkörper mit Knochenzement hat sich als wirksame Behandlungsoption zur Schmerzbehandlung, Stabilisierung und Verbesserung der funktionellen Ergebnisse bei Patienten erwiesen. Weitere Anwendungen von Knochenzement in der Tumorchirurgie der Wirbelsäule sind die Augmentation von Pedikelschrauben und der Wirbelkörperersatz, selten auch bei der operativen Behandlung von Primärtumoren.

        

        

          




          
Ziel dieser Übersichtsarbeit ist es, einen umfassenden Überblick über die aktuelle Evidenz zur Verwendung von Knochenzement in der Tumorchirurgie der Wirbelsäule zu geben, einschließlich Indikationen, Techniken, Ergebnissen und potenziellen Komplikationen.

        

      

        
Abstract

        

          




          
The spine is one of the most frequent sites of manifestation for metastatic tumor disease. Vertebral metastases can lead to pain, neurological deficits and reduced quality of life. Augmentation of affected vertebral bodies with bone cement has been shown to be an effective treatment option for pain management, stabilization and improved functional outcomes in patients. Other applications of bone cement in spine tumor surgery include pedicle screw augmentation and vertebral body replacement, and rarely in the surgical treatment of primary tumors.

        

        

          




          
The aim of this review is to provide a comprehensive overview of the current evidence on the use of bone cement in spine tumor surgery, including indications, techniques, outcomes, and potential complications.
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